

# Un nouveau défi à relever dès l'année prochaine

Les équipes de France jeunes moins de 18 ans féminines, moins de 14, 16 et 18 ans masculines étaient en déplacement le week-end dernier pour rencontrer leurs homologues transalpins sur le terrain de Costermano sul Garda. Elles avaient encore en tête les trois victoires remportées l'an dernier, à domicile, à Grabels. Et l'ambition était forte de rééditer, voire d'améliorer ce score. Les Italiens ne leur en ont pas donné l'occasion, d'une efficacité à toutes épreuves.

Depuis quelques années, chaque sélection est amenée à jouer à deux reprises sur la durée du week-end. Dès la première journée, les Italiens imprimaient leur rythme en l'emportant quatre fois sur les tricolores. Les moins de 14 ans ouvraient le bal avec une lourde défaite 13-2. Les moins de 16 ans rivalisaient avec leurs homologues transalpins mais s'inclinaient au final, 13-7. Les féminines, pourtant vainqueurs de leurs deux rencontres en 2018, ne réussissaient pas à



■ Malgré l'enthousiasme, les équipes tricolores n'ont pas réussi à rivaliser avec des Italiens d'une efficacité redoutable.

véritablement rentrer dans leur partie face à une équipe italienne solide et très peu fautive. Elles perdaient 13-4. La très belle surprise, malgré la défaite, est venue des M18, qui ont joué près de deux heu-

res avant de terminer sur un 13-6 très honorable. Le lendemain, les sélections tricolores offraient de belles résistances aux Transalpins mais là encore, sans pouvoir triompher.

Les moins de 14 ans garçons et moins de 18 ans filles amélioreraient leur tableau d'affichage, 13-7. En revanche, les moins de 16 et 18 ans subissaient de plus lourdes défaites, 13-3 et 13-1. La coupe de l'Amitié se termi-

nait avec la victoire globale de la sélection italienne sur le score de huit rencontres à zéro. Comme le soulignait Yvan Buonomo, président de la fédération française, le différentiel entre le nombre de jeunes

licenciés français et italiens est l'un des éléments clés de la marge qui sépare encore les deux fédérations.

Il y a du travail et un nouveau défi à relever dès la saison prochaine, avec les Bleus qui devront relever la tête à la maison.

► Ont été élus meilleurs joueurs de chaque catégorie : en M14, Heliot Gounel (FR) et Ricardo Boldo (IT) ; M16 : Sacha Geniès (FR) et Federico Pastrone (IT) ; M18 : Florent Sanchez (FR) et Alessandro Merighi (IT) ; M18F : Chloé Alignan (FR) et Chiara Zeni (IT).

► Rendez-vous le 14 août pour les demi-finales du trophée Condor à Cournonterral. 18 h 30, Cournonterral - Notre-Dame-de-Londres ; 21 h 30, Les Pennes-Mirabeau - Cazouls-d'Hérault. Le 15 août, finales des supers coupes à Cournonterral. 10 h 30, finale du trophée Condor. Dames : 15 h, Notre-Dame-de-Londres - Vendémian. Messieurs : 17 h, Cournonterral - Vendémian.